

> JUDICIAL

## Oleoducto Caño Limón Coveñas sufrió otro atentado terrorista en Norte de Santander

Desde finales de agosto, el oleoducto ha sufrido cerca de 30 ataques.

24 de septiembre de 2024  
Por: Redacción El País



Desde finales de agosto, el oleoducto ha sufrido cerca de 30 ataques. (Imagen de archivo) | Foto: Colprensa

**f** Un nuevo atentado al oleoducto Caño Limón Coveñas se registró este martes, 24 de septiembre, en zona rural del municipio de Toledo, en el departamento de Norte de Santander, zona en la que delinque la guerrilla del ELN.



Hombres que pertenecerían a ese grupo armado, al parecer, [activaron cargas explosivas sobre la vereda Limoncito](#), en el corregimiento de San Bernardo de Bata. Justo un día antes, se reportó otro ataque contra este oleoducto en la misma zona.



El derrame del crudo de petróleo causó daño en la capa vegetal, dando inicio a un incendio forestal. | Foto: Tomado de redes sociales

Según se conoció, estos atentados dejan daños en el suelo, así como **afectaciones a fuentes hídricas por el derrame de crudo**. En varios videos que circulan en redes sociales se evidencia que el crudo alcanza las fuentes hídricas de la zona, lo que provoca una emergencia ambiental.

Cenit, la empresa filial de Ecopetrol, [ya activó un plan de contingencia con el comité de atención de riesgos](#) y desastres en aras de mitigar la contaminación de fuentes hídricas en esa zona del país.



### Un soldado muerto y cinco heridos dejan fuertes combates con el ELN en Norte de Santander

A través de un comunicado oficial, Cenit **condenó también el ataque que ocasionó la muerte de un soldado del Ejército** y dejó gravemente heridos a otros cinco uniformados en la madrugada de este 24 de septiembre, cuando hombres armados activaron un campo minado en la vereda Llana Baja, en el municipio de Teorema, también en Norte de Santander.

"Cuando la tropa se encontraba en labor de aseguramiento y acompañamiento del personal técnico de la compañía que se disponía a **reparar las afectaciones que ha sufrido el oleoducto Caño Limón Coveñas**", indicó Cenit en su pronunciamiento.



Un soldado falleció y otros cinco resultaron gravemente heridos. | Foto: Ejército Nacional

De acuerdo con la filial de Ecopetrol, desde finales de agosto se han registrado 26 atentados terroristas contra la infraestructura de extracción y distribución de petróleo más importante del país.

"La compañía repudia este hecho criminal que viola el derecho internacional humanitario y pide el cese de este tipo de ataques que acaban con la vida de las personas, afectan la convivencia pacífica, impiden la construcción de paz y vulneran los derechos humanos", agregó la empresa.

Atentado terrorista Caño Limón Coveñas ELN

Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp

Convierta a El País.com.co en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!

Ingresa tu correo electrónico

Acepto Política de Tratamiento de Datos de El País.

INSCRIBETE AQUÍ

Te puede gustar



FINANCETRADE ¿Quieres un segundo ingreso? Prueba Grupo Aval



NEWS STORIES... Probar ahora Invertir \$150 en Amazon CFD podría devolverte un



INVST Conoce más Aprende a invertir con inteligencia artificial como



BLOGS INFO GROUP Si tienes más de treinta, no te pierdas esta oportunidad

AHORA EN JUDICIAL



JUDICIAL

Así pasó: enfrentamiento entre pandillas en el barrio Carlos Alberto Guzmán, de Puerto Tejada, Cauca



¿Qué pierde Colombia con la expulsión del Grupo Egomont? Esto dicen los expertos



Autoridades hallaron fosa común con restos humanos en Usme, sur de Bogotá; banda criminal sería la responsable



Procuraduría archivó proceso contra exministra Karen Abudinen por escándalo de Centros Poblados



Diputado del Cauca, Dagoberto Hurtado, fue víctima de los fleteros en pleno centro de Popayán



Capturada alias La Pinocha, señalada narcotraficante del departamento de Nariño





> JUDICIAL

### Feroces combates entre Ejército y disidentes de las Farc en Santander de Quilichao y Caloto



> JUDICIAL

### Se intensifican acciones, contra la explotación sexual de niños, niñas y adolescentes en Cali

Síguenos en: [f](#) [X](#) [@](#) [v](#) [v](#)



Copyright © 2024 El País S.A. en reorganización | Cra.2 No.24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia  
Servicio al cliente: [Contáctanos](#)  
Política de Tratamiento de Datos | [Aviso de privacidad](#) | [Términos de uso y cookies](#)  
Política SAGRILAFIT | [Transparencia y Ética Empresarial \(PTEE\)](#)  
[Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia](#) |  
Proceso de reorganización El País  
Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | [pfmunoz@elpais.com.co](mailto:pfmunoz@elpais.com.co)

